



Ein Pressedienst des Spanischen Fremdenverkehrsamtes in Zürich / Honorarfrei

Sieben Inseln – sieben Ferienparadiese

Die Kanarischen Inseln, ein Stück Spanien weit draussen im Atlantik, sind dank ihrem milden Klima bei Europäern vor allem im Winterhalbjahr ein beliebtes Reiseziel. Zu unrecht eigentlich, denn die Inseln, allesamt vulkanischen Ursprungs, bieten das ganze Jahr überein mildes Klima und viel mehr als nur Badefreuden. [Mehr...](#)



Aktuell

Tourismus leicht im Aufwind – wieder mehr Schweizer Gäste

Mit 52,68 Millionen ausländischen Touristen, einem Plus von 1 Prozent gegenüber 2009, befand sich der internationale Tourismus in Spanien im vergangenen...

[Mehr...](#)



España Verde

«Prix Eden» für galicische Gemeinde

Die Gemeinde A Guarda in der Provinz Pontevedra (Galicien)...

[Mehr...](#)



Cabárceno – Begegnung mit Bären, Tigern und Elefanten

Nur 15 Kilometer von Kantabriens Hauptstadt Santander entfernt befindet sich der Naturpark Cabárceno,...

[Mehr...](#)

«Vueling» fliegt zweimal täglich Barcelona – Zürich

Die spanische Fluggesellschaft «Vueling», welche vor rund zwei Jahren mit «Clickair» fusioniert...
[Mehr...](#)



Spanien auf Wander- und Velowegen entdecken

Der Spanische Ministerrat hat im vergangenen Jahr die Schaffung...
[Mehr...](#)



Mit Helvetic Airways von Bern-Belp an die Costa Brava

Gratis Schaufenster-Dekoration für Reisebüros

Paradores: mehr Gäste, mehr Einnahmen

Neue Wanderroute in der Provinz Málaga

Kultur

Paradores und Thyssen-Bornemisza gemeinsam

Die Hotelkette Paradores de Turismo und die Stiftung Sammlung Thyssen-Bornemisza...
[Mehr...](#)



Bald ein Thyssen-Museum in Málaga

Wie anlässlich der Fitur in Madrid bekanntgegeben wurde, dürften in diesen Tagen die Bauarbeiten am neuen Museum Carmen Thyssen-Bornemisza in Málaga...
[Mehr...](#)



Kunstmesse «ARCO» in Madrid wird 30-jährig

Die Kunstmesse ARCO in Madrid ist eine der renommiertesten Messen für zeitgenössische Kunst. Sie feiert dieses Jahr ihren 30. Geburtstag und findet vom 16. bis 20. Februar wie üblich in den Hallen der Feria de Madrid statt.
[Mehr...](#)



Wallfahrt zu Ehren von San Francisco Javier



Galicien will Golfferien fördern

Lekeitio und Mungia gehören zu den «Slow Cities»

Gastronomie

Spitzengastronomie als Tourismusmagnet

Ferrán Adriá, Pedro Subijana oder Juan Maria Arzak sind nur drei der Starköche, welche in den letzten Jahren die spanische Küche revolutioniert...
[Mehr...](#)



Neue Michelin-Sterne für spanische Restaurants

Um es gleich vorwegzunehmen: in der Liste der vom Michelin-Führer in Spanien mit drei Sternen ausgezeichneten Restaurants,
[Mehr...](#)



Markthalle als Gourmettempel

Instituto de Turismo de España (Turespaña), Ministerio de Industria
Turismo y Comercio NIPO: 704-10-036-9 / www.spanieninfo.ch, zurich@tourspain.ch
Spanisches Fremdenverkehrsamt, Zürich, Tel. +41 44 253 60 50, Fax +41 44 252 62 04

Ausgabe Februar 2011